
Charolais-Brionnais en transition
Conseil d’administration – Lundi 17 avril 2023

Présents  : Stéphane Rave, Marielle Gorissen, Loan Tran-Than, Charlotte Rebet,
Philippe Verga, Aurore Fouchier, Christine Sayou, Jean-Pierre Capony.

• Don pour planter des arbres : 
L’association « Les Bylettes du Brionnais », organisatrice d’un rallye à mobylette, souhaite faire un
don  à  Charolais-Brionnais  en  transition  destiné  à  la  plantation  d’arbres.  Les  membres  de
l’association veulent « compenser » leurs émissions carbone. A l’unanimité des présents, ce don
est accepté sur le principe. Il pourrait servir à l’achat de jeunes plants qui seraient donnés à des
volontaires, une sorte de campagne d’adoption, au moment de la commande groupée ou d’un
autre événement. Les récipiendaires s’engageraient à les planter et les entretenir. Cela peut créer
l’occasion d’un petit événement, comme un atelier de plantation d’arbres. 

•  Communication : 
La conférence de The Shift Project est bien avancée, avec l’appui de Radio Cactus entre autres. Un
nouveau mail sera envoyé, et une publicité sera achetée via Facebook. L’entrée est libre, mais la
réservation en ligne est demandée, pour chiffrer le nombre de participant. L’entrée est gratuite
pour les adhérents qui participent à l’organisation. 
Pour la conférence de Marc-André Selosse, Stéphane récupère le conférencier à la gare de Paray-
le-Monial.  L’équipe organisatrice partagera un repas avec lui  avant  la  conférence.  Chacun est
invité à préparer quelque chose à manger.

• Fête de la semence :
Plusieurs membres ont participé à la « Fête de la semence », dans la Loire, pour prendre contact
avec  plusieurs  associations.  Il  était  intéressant  de  voir  leur  mode  de  fonctionnement  (très
structuré).  Ils  ont  des  jardins  dédiés  à  la  production  de  semence.  L’association  était  aussi
représentée à la fête du village de Châteauneuf (week-end de Pâques), avec sa grainothèque. 

• Groupe Santé bien-être : 
Huit personnes ont répondu à l’appel de Christine pour fédérer un groupe autour de la santé et du
bien-être,  dont  Marie-Laure  Delanef  qui  veut  mettre  à  disposition  sa  salle  pour  recevoir  des
réunions. Christine va caler une date pour essayer de réunir tout le monde. 

• Projet de conférence / atelier : 
Loan va demander à Catherine Castille si elle veut faire une conférence / atelier. Les plantes du
Brionnais comment et pourquoi les utiliser. 


